



Mejores infraestructuras.

Víctor Morlán asume la interlocución directa de Fomento con la Generalitat en la gestión de la mejora de Cercanías

- El secretario de Estado de Planificación e Infraestructuras mantendrá al menos un encuentro mensual en Barcelona con la administración autonómica.
- Destacó los más de 7.800 millones de euros invertidos en el ámbito ferroviario de Cataluña en siete años (desde abril de 2004 a abril de 2011).

Madrid, 26 de mayo de 2011 (Ministerio de Fomento).

El secretario de Estado de Planificación e Infraestructuras, Víctor Morlán, ha asumido hoy la interlocución directa del Ministerio de Fomento con la Generalitat en la gestión del Plan de Cercanías de Barcelona, el cual tiene como cometidos principales la modernización de la Red existente así como la ampliación de la misma en el periodo 2008-2015.

Morlán, que ha mantenido un encuentro con el consejero del Territorio y Sostenibilidad, Lluís Recoder, será a partir de ahora quien se encargue de supervisar e impulsar las actuaciones que recoge el Plan que el Ministerio ejecuta en estos momentos, con el fin de ofrecer un mejor servicio al ciudadano desde las Cercanías.

Tal decisión, adoptada por indicación del ministro José Blanco, tiene su razón de ser en la experiencia con que cuenta el secretario de Estado en relación a la red de Cercanías de Barcelona, que conoce perfectamente, y en el nivel de prioridad que este Ministerio concede a estas infraestructuras.



Nota de prensa

Asimismo, en la reunión con el consejero, que Morlán ha calificado de positiva, el secretario de Estado expuso las diferentes inversiones que el Ministerio está ejecutando en Cataluña en el ámbito ferroviario. De esta manera, destacó los más de 7.500 millones de euros que Fomento ha invertido desde abril de 2004 a diciembre de 2010, a lo que hay que añadir los más de 300 millones de euros ejecutados en lo que va de 2011.

Además indicó a Recoder que de los 510 millones de euros contemplados en el Plan de Cercanías 2008-2015 para modernización de las infraestructuras de Cercanías, el Ministerio de Fomento ha ejecutado en los tres primeros años de vigencia del plan cerca de 277 millones de euros. Estas cifras suponen que ya está en marcha el 54% de la inversión prevista, cuando aún quedan cinco años de vigencia del acuerdo.

De otro lado, el consejero ha hecho entrega de un documento de análisis de las actuaciones que el Ministerio está ejecutando en estos momentos, así como un informe acerca de aquellas obras que la Generalitat considera prioritarias en la modernización de Cercanías.

Morlán considera satisfactoria la reunión y expuso su deseo de que este ambiente grato presida todas las reuniones que se celebren entre ambas administraciones, pues el objetivo del Ministerio es trabajar para ofrecer el mejor servicio posible a los usuarios de Cercanías, y eso, considera el secretario de Estado, se consigue mejor manteniendo una relación de lealtad y responsabilidad entre las administraciones implicadas.